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 MOÇÃO Nº 0003/2023                                             Cabo Frio, 24 de outubro de 2023 
 

 
REQUER OUTORGA DE MOÇÃO DE APLAUSOS 
AO PROGRAMA CARTÃO VERMELHO PELOS 20 
ANOS DE PRESTAÇÃO DE RELEVANTES 
SERVIÇOS À CIDADE DE CABO FRIO.  

 
A CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO PEDRO DA ALDEIA NO USO DE SUAS 

ATRIBUIÇÕES LEGAIS, 
RESOLVE: 

 
O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, requer à Douta Mesa, na forma regimental, outorga de Moção de Aplausos ao 
Programa Cartão Vermelho pelos 20 anos de prestação de relevantes serviços à cidade 
de Cabo Frio. 

 
Sala das Sessões, em 24 de outubro de 2023. 

 
MIGUEL ALENCAR 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

O Programa Cartão Vermelho, que agrega a sua marca de comunicação o Blog 
Cartão Vermelho, além do Podcast Cartão Vermelho, completa 20 anos de existência 
em novembro de 2023.  

Foi o primeiro programa de televisão na cidade de Cabo Frio a tratar 
exclusivamente de política, pioneiro em um estilo de comunicação ousado, marcou 
história com programas polêmicos e denúncias que modificaram o cenário político de 
Cabo Frio.  

O Programa Cartão Vermelho foi ao ar pela primeira vez no dia 17 de novembro 
de 2003 na extinta TV Forte (Canal 18), depois migrou, em agosto de 2005, para a 
Lagos TV (Canal 7), sendo o primeiro programa a ser gravado no estúdio da Lagos TV 
e o primeiro programa a ir ao ar por aquela emissora. 

Após a Lagos TV o Programa Cartão Vermelho passou a ser exibido na Jovem TV 
e no formato Podcast.  

O Programa Cartão Vermelho é uma idealização do comunicador e mercadólogo, 
Álex Garcia, um ícone da nossa comunicação com mais de 30 anos de carreira entre 
rádio e TV.  

Atualmente o Álex Garcia também é o cientista político nas coberturas eleitorais e 
temas políticos da Nossa Rádio 102,5 FM. 

Assim, por sua trajetória e pelos valiosos serviços prestados à nossa cidade, como 
forma de apreço e admiração, requer a apreciação do presente Requerimento por essa 
Casa Legislativa. 
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